
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA XII SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventitré  addì  23  del  mese  di  Ottobre  alle  ore  17:32,  nella Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella in data 18

Ottobre 2023 (P.G.N. 175374), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicoló X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X  

10-Dal Pra Caputo Stefano X 27-Rucco Francesco X

11-Dalla Negra Michele X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI    27 -   ASSENTI  6

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33

dello statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Cristina Balbi, Sara Baldinato, Ilaria Fantin, Leonardo Nicolai,

Isabella Sala, Giovanni Selmo, Matteo Tosetto e Leone Zilio.

E’ assente giustificato l’assessore Cristiano Spiller.

Risultano designati scrutatori i consiglieri Luisa Consolaro, Stefano Dal Pra Caputo e Valerio

Sorrentino.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 16-17-

18-19-20-21-22-23-24.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità, entra il cons. Naclerio. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 16, entra il cons. Conte. (presenti 29)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, entra il cons. Zocca

L. (presenti 30)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 17, entra il cons. Porelli. (presenti 31)

- Durante la trattazione e prima della votazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei

lavori consiliari con il n. 18, escono i cons. Dal Pra Caputo, Dalla Negra, Ghiotto, Pilan e

Zocca L. (presenti 26)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  

Conte, Porelli e Sorrentino; rientrano i cons. Dal Pra Caputo, Dalla Negra, Ghiotto e Zocca

L. (presenti 27)

- Durante la trattazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il 

n. 19 e prima della votazione sulla richiesta di apertura della discussione, rientrano i cons. 

Conte, Pilan, Porelli,  Sorrentino;  escono i  cons.  Dalla Negra,  Grimaldi, Notarangelo e  

Rizzini. (presenti 27)

Esce l’assessore Nicolai.

Prima della votazione della proposta di non accoglimento dell’osservazione n. 1, rientrano 

i cons. Dalla Negra, Grimaldi, Notarangelo e Rizzini. (presenti 31)

Prima della votazione della proposta di non accoglimento dell’osservazione n. 2, escono i 

cons. Conte, Dalla Negra, Sorrentino e Zocca L. (presenti 27)

Prima della votazione della proposta di non accoglimento dell’osservazione n. 3, rientrano 

i cons. Conte, Sorrentino e Zocca L. (presenti 30)

Prima della votazione della proposta di non accoglimento dell’osservazione n. 4, rientra il 

cons. Dalla Negra; escono i cons. Conte, Ghiotto, Notarangelo e Zocca L. (presenti 27)

Prima  della  votazione  dell’oggetto,  rientrano i  cons.  Conte,  Notarangelo  e  Zocca  L.  

(presenti 30)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientra il  cons.  

Ghiotto. (presenti 31)

- Durante la trattazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 20 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), escono i cons. Conte e Zocca M.

(presenti 29)

Esce l’assessore Baldinato.

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 2), esce l’assessore Fantin.

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  3),  esce il  Presidente  del  Consiglio  

comunale,  dott.  Massimiliano  Zaramella,  assume  la  presidenza  del  Consiglio  il  Vice  

Presidente, avv. Valeria Porelli; rientra il cons. Zocca M. (presenti 29)

Prima della  votazione dell’ordine del  giorno n.  4),  escono i  cons.  Colombara e Dalla  

Negra;  rientra il  Presidente  del  Consiglio  comunale,  dott.  Massimiliano  Zaramella.  

(presenti 28)

Il Vice Presidente del Consiglio comunale, avv. Valeria Porelli, sebbene presente, risulta  

non aver preso parte alla votazione. (presenti 27)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 6), esce il cons. Notarangelo; rientra il cons.

Colombara. (presenti 28)
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Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 7), esce il cons. Naclerio; rientra il cons. 

Notarangelo. (presenti 28)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 8), escono i cons. Maltauro, Notarangelo e 

Zocca M.; rientra il cons. Dalla Negra. (presenti 26)

Rientrano gli assessori Baldinato e Fantin.

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 9), esce il cons. Corbetti; rientrano i cons. 

Maltauro e Notarangelo. (presenti 27)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 10), esce il cons. Zocca L.; rientrano i cons.

Corbetti, Naclerio e Zocca M. (presenti 29)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 11), escono i cons. Corbetti, Dalla Negra, 

Notarangelo e Porelli; rientra il cons. Zocca L. (presenti 26)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 12), rientrano i cons. Corbetti, Dalla Negra,

Notarangelo e Porelli. (presenti 30)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 13), esce il cons. Notarangelo. (presenti 29)

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 14), esce il cons. Naclerio; rientra il cons. 

Notarangelo. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 21, escono i cons. Dalla Negra e Notarangelo; rientra il cons. Naclerio. (presenti 28)

Esce l’assessore Zilio.

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  

Rucco, Siotto, Sorrentino e Zocca M.; rientra il cons. Notarangelo. (presenti 25)

- Durante la trattazione dell’oggetto,  iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 22, escono i cons. Naclerio e Notarangelo; rientrano i cons. Rucco e Siotto. (presenti 25)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.

Consolaro, Porelli, Rucco, Siotto e Zocca L. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto,  iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.  23  e  prima  della  votazione  della  questione  sospensiva  ai  sensi  dell’art.  29  del

Regolamento del Consiglio comunale, rientrano i cons. Consolaro, Naclerio, Notarangelo,

Porelli, Rucco, Siotto, Sorrentino, Zocca L. e Zocca M. (presenti 29)

Durante la trattazione dell’oggetto,  escono i  cons.  Notarangelo,  Porelli,  Rucco, Siotto,  

Sorrentino (che verrà sostituito nel ruolo di scrutatore dal cons. Maltauro Jacopo) e Zocca 

L. (presenti 23)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  

Maltauro, Naclerio e Zocca M. (presenti 20)

- Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  dell’oggetto,   iscritto  all’ordine  del  

giorno dei lavori consiliari con il n. 24 rientra il cons.  Maltauro. (presenti 21)

 

- Alle ore 23:57 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Domanda d’attualità n. 1/175793 pgn presentata il 18.10.2023 dal cons. Rucco avente per

oggetto: “Sospensione terzo turno”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 5/177555 pgn presentata il 22.10.2023 dal cons. Dal Pra Caputo

avente per oggetto: “Mercato ortofrutticolo e fondi PNRR”.

Relaziona l’assessore Balbi.

Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Domanda d’attualità n. 2/175850 pgn presentata il 18.10.2023 dal cons. Rucco avente per

oggetto: “TAV - richieste modifiche al progetto definitivo lotto 2”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d’attualità

nn. 4/177405 pgn e 7/177986 pgn risponderà congiuntamente il Sindaco:

- domanda  d’attualità  n.  4/177405  pgn  presentata  il  20.10.2023  dai  cons.  Maltauro  e

Notarangelo avente ad oggetto: “Nuova Bertoliana: verso la vendita dell'ex Tribunale di Santa

Corona e 1'accantonamento "temporaneo" del progetto?”

- domanda d’attualità n. 7/177986 pgn presentata il 23.10.2023 dal cons. Notarangelo avente

ad oggetto: “Richiesta di chiarimenti da parte del Sig. Sindaco in merito a questo dichiarato ai

mass media al riguardo del progetto della nuova biblioteca civica Bertoliana, sulla veridicità

di  una trattativa con un fondo immobiliare per  la  cessione dell’area dell’ex tribunale con

annesso fabbricato e sullo stato dell’arte al riguardo di una possibile collocazione della nuova

biblioteca nell’area ex scuole Giuriolo”.

Relaziona il Sindaco.

Intervengono i cons. Maltauro e Notarangelo.

Domanda d’attualità n. 6/177652 pgn presentata il 23.10.2023 dal cons. Zocca M. avente

ad oggetto: “Agsm Aim ok agli extra utili”.

Relaziona l’assessore Sala.

Interviene il cons. Zocca M.

Domanda d’attualità n. 3/177225 pgn presentata il  20.10.2023 dal cons. Dalla Negra in

merito ai criteri di assegnazione degli alloggi ERP.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Dalla Negra.



Adunanza del giorno 23 ottobre 2023

_________________________________________________________________________________________

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 2_s/130044 pgn presentata il

27.7.2023  dai  cons.  Rucco  e  Siotto  avente  ad  oggetto:  “Quali  azioni  contro  le  calamità

naturali e contro le grandinate di questi giorni?”.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione  n.  12_o/148331  pgn  presentata  il  2.9.2023  dal  cons.  Siotto  avente  ad

oggetto: “Quale futuro per l’Ipab Minori?”.

Relaziona l’assessore Selmo.

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione n.  17_o/160200 pgn presentata il 26.9.2023 dal cons. Zocca M. avente ad

oggetto: “Fondo Immobiliare”. 

Relaziona l’assessore Sindaco.

Interviene il cons. Zocca M.

Interrogazione n.  20_o/168186 pgn  presentata il 5.10.2023 dai cons. Zocca M. e Rucco

avente ad oggetto: “Atti vandalici ex cinema Corso”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Zocca M.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XVI

Deliberazione n. 58

Proposta di conferimento della cittadinanza onoraria al direttore d’orchestra Ivàn Fischer.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVII

Deliberazione n. 59

URBANISTICA – Illustrazione del “Documento del Sindaco” relativo alla Variante Parziale

al Piano degli Interventi – Sistema dei Servizi, ai sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2004 e s.m.i.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVIII

Deliberazione n. 60

URBANISTICA – Approvazione Variante Parziale al Piano degli Interventi “Variante Verde

2022” ai sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIX

Deliberazione n. 61

URBANISTICA – Controdeduzioni alle osservazioni pervenute e approvazione della Variante

Parziale al Piano degli Interventi, ai sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2004, per la realizzazione

di nuove dotazioni di sosta a Casale e Debba.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XX

Deliberazione n. 62

Richiesta di convocazione del Consiglio Comunale ex art. 18 (richiesta di dibattito a carattere

non deliberativo) del Regolamento del Consiglio comunale presentato il 5.10.2023 dai cons.

Rucco, Naclerio, Maltauro, Sorrentino, Dalla Negra, Siotto, Porelli, De Marzo, Zocca Liliana,

Notarangelo e  Zocca  Marco avente  ad oggetto:  “Politiche  sulla  sicurezza  nel  Comune di

Vicenza e criticità rispetto ai provvedimenti ed ai progetti dell’Amministrazione comunale”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXI

Deliberazione n. 63

SERVIZI  SOCIALI –  Modifica  del  Regolamento  per  la  nomina  ed  il  funzionamento  del

Garante per i diritti delle persone private della libertà personale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXII

Deliberazione n. 64

Regolamento del Servizio di Trasporto Scolastico – Approvazione.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXIII

Deliberazione n. 65

SERVIZI SOCIALI – ERP – Modifica disposto lettera F punto 1 lettere A - D della delibera di

Consiglio comunale n. 13 del 25 marzo 2019.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)



Adunanza del giorno 23 ottobre 2023

_________________________________________________________________________________________

OGGETTO XXIV

Deliberazione n. 66

 SUAP – Istanza ID: 01252610249-02042023-1242 e UT n. 2602/2023 Permesso di costruire

per ampliamento, ai sensi dell’art.  44 delle N.T.O. del Piano degli Interventi e contestuale

integrazione all’atto di convenzione n. 471 racc. e n. 26540 rep. del 30/03/2004 del Segretario

Generale del Comune di Vicenza, per la costituzione del diritto di superficie della sede della

Cooperativa Insieme in via B. Dalla Scola n. 255 – Ditta Insieme Società Cooperativa Sociale

a R.L.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande  d’attualità  nn.  1/175793  pgn,  5/177555  pgn,  2/175850  pgn,

4/177405 pgn,7/177986 pgn, 6/177652 pgn, 3/177225 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  2_s/130044  pgn,  12_o/148331  pgn,

17_o/160200 pgn, 20_o/168186 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dr. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

IL VICE PRESIDENTE

Avv. Valeria Porelli
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Rucco Sindaco
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Vicenza, 18 Ottobre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualjt^

Argomento : Sospensione Terzo Turno.-

II Sindaco Possamai ha annunciato la sospensione del Terzo Turno perlomeno fino a
Maggio 2024.-
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Vista la grave situazione relativa alia sicurezza urbana degli ultimi mesi, il sottoscritto
consigliere comunale chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale quali siano Ie ragioni che
hanno portato a tale decisione.-

Distinti saluti.

II capogruppo
Lista Rucco Sindaco

RUCCO Francesco
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MERCATO ORTOFRUTTICOLO E FONDI PNRR

Vicenza, 22 ottobre 2023

Al Presidente del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Giacomo Possamai

AII'Assessore all'Urbanistica Cristina Balbi

DOMANDA Dl ATTUALITA
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Premesso che:

In data 30 novembre 2022 il Comune di Vicenza si e candidato, in ritardo di 33 secondi

rispetto alia data di termine, per un bando PNRR che prevedeva la riqualificazione dei

mercati cittadini. In questo bando il Comune di Vicenza aveva partecipato portando avanti il

progetto di riqualificazione del mercato ortofrutticolo di Vicenza;

A causa di questo ritardo il Comune di Vicenza e stato escluso, nella graduatoria pubblicata

il 22 dicembre 2022, dai Comuni beneficiari perdendo cosi un'opportunita di investimento

nazionale dal valore di 10 milioni di euro;

Un grande progetto di riqualificazione del mercato ortofrutticolo sarebbe quanta mai

strategico per lo sviluppo della citta;

Con una dichiarazione alia stampa del 1 giugno 2023,1'ex Sindaco di Vicenza Francesco

Rucco aveva dichiarato come 'verosimile' la possibilita del Comune di poter rientrare in

graduatoria nel giro di poche settimane;

Nell'edizione cartacea del 21 ottobre 2023 de "II Giornale di Vicenza" a pag. 24 e state

pubblicato un articolo a firma Alessia Zorzan in cui si segnala come il ricorso al Tar del Lazio,

per il fondo PNRR di 10 milioni di euro per la sistemazione del Mercato Ortofrutticolo non

sia state accolto.

Si chiede all'amministrazione comunale:

Quali sono Ie azioni che I'attuale amministrazione intende intraprendere per provare a

risotvere la situazione rispetto all'errore effettuato nel novembre del 2022?

Stefano Dal Pra Caputo

Partito Democratico Citta di Vicenza
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CONSIGLIO COMUNALE
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Vicenza, 18 Ottobre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : TAV - richieste modifiche al progetto definitivo lotto 2.-

Dalla stampa odierna appare la notizia che sono in fase di valutazione alcune proposte
di modifica al progetto definitivo.-
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Cio premesso, il sottoscritto consigliere comunale chiede al Sindaco ed alia Giunta
Comunale

se conferma la chiusura per lavori di via Scaligeri;

se e stata interpellata I' Unesco su nuova rotatoria di via Maganza;
se ci sono novita sulla richiesta di costruzione di un tunnel carrabile per auto lungo
Viale Venezia, davanti alia stazione dei treni.-

Distinti saluti.-

II capogruppo
Lista Rucco Sindaco

RUCCO Francesco
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Domanda di attualita

Nuova Bertoliana: verso la vendita dell'ex Tribunale di Santa Corona e 1'accantonamento

"temporaneo" del progetto?

Vicenza, 20 ottobre 2023
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Considerato che in data 20/10/2023 la stampa locale ha riportato alcune dichiarazioni e affermazioni del Sin-
daco Possamai rispetto al progetto Nuova Bertoliana, esternazioni con cui il Sindaco, anche a mezzo social,
ha espresso U suo apprezzamento e supporto all'idea di una Nuova Bertoliana a Santa Corona sviluppata dal-
la precedente Amministrazione di Centrodestra, ma ha anche affermato che in questo momenta non ritiene
prioritario 1'investimento sulla Nuova biblioteca all'ex Tribunale, gia previsto nel Piano triennale delle Ope-
re Pubbliche dalla precedente amministrazione, in quanta, a suo awiso, esso non risulta apprezzabile per ini-

ziare i lavori progettuali perche non complessivo dell'intero costo dell'opera ed eccessivamente oaeroso
nell'economia generate del piano triennale, preferendo quindi investire Ie risorse precedentemente stanziate
(circa 8 milioni in 3 anni) in manutenzione ordinaria e giustificando cosi la scelta politica di stralciare e to -
gliere tutte Ie risorse per la Nuova Bertoliana dal suddetto piano precedentemente formulato dalla passata
amministrazione;

Constatato inoltre che, nei medesimi articoli riportati dai media locali negli stessi giorni 19/10-20/10, viene
riportato che 1'Amministrazione comunale ha data mandato agli uffici di cercare ed individuare sedi alterna-
tive all'ex Tribunale per creare una nuova sede della biblioteca, abbinando a cio nei medesimi giorni anche
1'espressa intenzione di vendere immobili di proprieta del comune a fini residenziali per fare cassa, ripescan-
do una vecchia idea dell'ex Sindaco del Partito democratico Achille Variati;

II sottoscritto Consigliere comunale e Capogruppo consiliare della Lega chiede al Sindaco:

Se la Nuova Bertoliana risulta una priorita per I'aniniinistrazione e, se si, quali immediate

azioni pensa di mettere in campo per dare gambe al progetto;

Come si pone rispetto allo studio biblioteconomico e al progetto di Santa Corona ideati dalla

precedente amministrazione, se pensa di agire come fatto per il piano triennale stralciando

quanta attualmente ha a disposizione, o se ritiene importante dare seguito a quanta ereditato;

Se, considerate Ie premesse sopra, I'aniniinistrazione ha intenzione di andare verso una ven-

dita degli spazi dell'ex Tribunate di Santa Corona al fine di dare vita a nuovi appartamenti

spostando quindi 1'attuale progetto in altri e quali spazi;



Con Osser^anza,

Consigliere Jacopo Maltauro
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

Oggetto: Richiesta di chiarimenti da parte del Sig. Sindaco in merito a quanta dichiarato ai mass media

al riguardo del progetto della nuova biblioteca civica Bertoliana, sulla veridicita di una

trattativa con un fondo immobiliare per la cessione dell'area dell'ex tribunale con annesso

fabbricato e sullo stato dell'arte al riguardo di una possibile collocazione della nuova

biblioteca nell'area ex scuole Giuriolo.

Egregio sig. Sindaco,

premesso che,
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Lei nell'intervista rilasciata ai mass media local!, nei giorni 19 e 20 ottobre 2023, al riguardo della

nuova biblioteca civica Bertoliana, parlava di bugie;

Lei nella medesima intervista parlava di chi ha governato sino a ieri la citta di Vicenza;

visto e considerato che,

il sottoscritto scrivente non faceva parte dell'amministrazione nella passata legislatura;

la necessita di una nuova Biblioteca Civica e ormai un'esigenza non piu procrastinabile;

la sede del vecchio tribunale come sito ideale per la nuova Biblioteca Civica Bertoliana e emerso da

valutazioni e studi ampiamente argomentati, cost come e risultato evidente anche durante il recente

sopralluogo della commissione territorio;

il progetto di una nuova sede si puo realizzare e attuare per stralci autonomamente funzionali;

destinare I'area dell'ex tribunale con annesso fabbricato a fini residenziali non comporterebbe la

rigenerazione di un ambito di citta che in questo momento denuncia criticita funzionali e identitarie;

il sottoscritto consigliere Stefano Notarangelo chiede al Sindaco di riferire in aula:

su quali basi e fondamenti dichiara che sono state dette bugie e da chi;

se puo descrivere in modo circostanziato dette menzogne;

di relazionare con precisione in merito ad una possibile trattativa per la cessione ad un fondo

immobiliare dell'area dell'ex tribunale con annesso fabbricato;

in caso affermativo di riferire di quale fondo si tratta

sullo stato dell'arte al riguardo di una possibile collocazione della nuova biblioteca nell'area ex scuole

Giuriolo
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su quali analisi, indicazioni e conoscenze tecnico urbanistiche, viene considerata I'area ex Giuriolo un

sito potenzialmente alternativo all'area dell'extribunale per la nuova Biblioteca Civica Bertoliana.

Grata per la sua risposta invio

II consigliere Stefano Notarangelo
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Al Signer Presidente
Dott. Massimiliano Zaramella

del Consiglio Comunale di Vicenza

Vicenza 23 ottobre 2023

DOMANDA DI ATTUALITA'
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Oggetto: Agsm Aim ok agli extra utili.

Premesso

che si apprende dalla stampa odierna che e arrivato 1'ok delle banche all'extra distribuzione
di dividend!,

Si chiede di riferire in aula:

a) la motivazione contenuta nella lettera acquisita e pervenuta all'azienda da parte degli
istituti di credito;

b) di consegnare copia ai consiglieri comunali;

c) di sapere come verranno determinati i futuri dividend! che verranno imputati nel bilancio

comunale, ossia attraverso quale procedura amministrativa e societaria si perverra alia
loro determinazione, quale documento verra recepito a supporto del bilancio previsionale

del comune di Vicenza, quali saranno gli organi societari e amministrativi deputati alia
loro deliberazione, in che tempi avverra la deliberazione e che ruolo avra il socio

Comune di Vicenza nella richiesta e determinazione di distribuzione degli stessi.

Cordiali saluti

Capogruppo Consiliare
Dott. Marco Zocca
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II sottoscritto consigliere comunale appartenente al Gruppo "Rucco Sindaco",
premesso che:

in data odierna sulle pagine del Corriere della Sera e stato pubblicato un
articolo da I titolo "Edilizia Residenziale, si cambia. Si rischiano attesa infinite.

Una delibera di Giunta toglie il vincolo di "cittadinanza" per chiedere un
alloggio"

che detto articolo riporta la notizia che I'Assessore Tosetto in una vicenda
che "ha i caratteri di un blitz", ha cancellato dai band! di assegnazione alloggi
di edilizia residenziale pubblica i precedent! requisiti di cittadinanza,
residenza e occupazione stabile da tempo, bandi ai quali potra cost accedere
chiunque;

tutto cio doverosamente premesso, presentano I'odierna

DOMANDA DI ATTUALITA'

per conoscere:

1) Se il sig. Sindaco e d'accordo con I'iniziativa del proprio Assessore, peraltro
assente in occasione della presentazione della detibera innanzi alia
competente Commissione;

2) Se I'Assessore Tosetto, verosimilmente sempre piu desideroso di acquisire
meriti all'interno della colazione di centra sinistra, possiede una statistica
relativa al presumibile aumento di domande ma, soprattutto, relativa alia
conseguente modifica delle graduatorie a seguito dell'eliminazione dei
requisiti di accesso ai quali si faceva riferimento in premessa;

3) Se, considerata I'incertezza legislativa stante il rimando alia Corte
Costituzionale avverso la legge regionale del 2017 relativamente ai criteri

di assegnazione degli alloggi di ERP, non era piu opportuno attendere la
pronuncia della Corte e se, in caso quest'ultima si pronunziasse
favorevolmente per la Regione, come intende agire I'Amministrazione
Comunale;

4) Se e concreta la prospettiva che gli alloggi di edilizia residenziale pubblica
vengano assegnati esclusivamente a cittadini extra comunitari e, se
dunque, proprio per non essere ipocriti, non convenga indicare fra i criteri
di esclusione la cittadinanza italiana;

Ringrazia ed ossequia

Michele Dalla Negra



ALLEGATO N. 2
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIOCOMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Givica Rucco Sindaco

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 22 luglio 2023

Al Signer Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interrogazione

Argomento : Quali azioni contro Ie calamita natural! e contro Ie grandinate di
questi giorni?
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Grandinate pesantissime, alberi caduti, danni ad automobili, pannelli fotovoltaici rotti,
tettoie cadute: e' il risultato di questi giorni di tempo atmosferico caratterizzato da
cambi continui, repentini, pericolosi per Ie persone e per la sicurezza della Citta' di
Vicenza,

II Giornale di Vicenza in data 20 luglio titola in prima pagina di "Mass! di grandine, 110
fehti": quartieri come Laghetto hanno subito danni davvero importanti, che hanno
colpito case private.

Massima solidarieta sicuramente ai cittadini che hanno subito danni, che ha

particolarmente flagellate il quartiere di Laghetto.

Eventi come quest!, purtroppo, sono sempre piu' frequenti, tanto che e' evidente che
non si puo' parlare di eventi assolutamente imprevisibili e trincerarsi dietro questa facile
scusante.

Invece, occorre agire per mettere in sicurezza la citta ed i cittadini, e avere pronto un
piano di interventi, soprattutto sul tema della prevenzione.

Le grandinate di questi giorni mettono in evidenza I'urgenza di dotarsi di un piano e il

comune dovrebbe stanziare un fondo straordinario per i danni:

L'ambiente e I'emergenza climatica sono e devonp essere una priorita, soprattutto se

non affrontarli, o sottovalutarli e sottovalutarne la portata, significa mettere a rischio la
citta ed i suoi abitanti.

Alia luce di quanta sopra, riservata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso il
competente Assessorato, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale di avere
risposta ai seguenti quesiti:

•

•

Se si intends dotare il Comune di Vicenza di un piano straordinario per far
fronte alle grandinate, sia in termini di prevenzione sia in termini di analisi
successiva e risoluzione dei problemi;

Se si intende dotare il Comune di Vicenza di un piano straordinario per far
fronte ai danni;



Se si intends stanziare un fondo straordinario per i danni ai cittadini ed alle
imprese.

II consigliere Comunale della Lista
Rucco Sindaco

Simona Siotto
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Vicenza, 31 AGOSTO 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interro^azLone

Argomento : Quale future per I'lpab Minori?
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Ipab per i Minor! di Vicenza, importante Istituzione Pubblica di Assistenza e
Beneficenza, negli ultimi anni, contraddistinti purtroppo da una grave fragilita sociale,
economica e psicologica anche e soprattutto a danno dei piu' giovani e delle fasce piu'

fragili, ha sviluppato molti progetti, cercando di dare risposte e sostegno alle
fondamentali esigenze dei minori.

Tra i vari progetti, con delibera 14 del 2022 il Consiglio di Amministrazione ha
finanziato, con un contribute di € 12.000,00, un progetto di sostegno allo studio, previa
sottoscrizione di apposita convenzione con I'Associazione Terre di Mezzo. Detta
associazione, per I'anno 2022 - 2023, con scadenza 31.07.2023, ha avuto in gestione,
con concessione a titolo gratuito, il Centra per la documentazione pedagogica e la
didattica laboratoriale del Comune di Vicenza, sito in Via Nino Bixio, e per i I periodo
dicembre 2022 - giugno 223 ha proposto una seria di attivita settimanali importanti,
che hanno spaziato da risposte a bisogni di sostegno scolastico individuate per ragazzi
dai 6 ai 17 anni, ad attivita di doposcuola, ad attivita di gruppi educativi e di
autodisplicina finalizzati a casi piu' complessi (tipo bullismo, uso di droga o alcool, eec)
ad attivita di sostegno alle famiglie.

II Comune di Vicenza, con comunicazione in data 23.08.2023 n. Protocollo 72/23 ha

deciso di non rinnovare la concessione ad Ipab dell'utilizzo di questo spazio che,
peraltro, cosi facendo, aveva avuto nuova vita, rispetto ad un progresso periodo di non

uso e quindi, necessariamente di degrade.

La preoccupazione, dunque, e' duplice: che ne sara di questo spazio? Sara I'ennesimo
spazio abbandonato?

E soprattutto: servizi fondamentali come quelli precedentemente erogati, come e da chi

verranno ora forniti? Era una risposta parziale, ma era comunque una risposta, ed era
importantissima.

Alia luce di quanta sopra, riservata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso il
competente Assessorato, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale di avere

risposta ai seguenti quesiti:

- quale destinazione di ipotizza per I'immobile sito in Vicenza, Via Bixio?



- quale future si ipotizza per il Centra per la documentazione pedagogica e la didattica
laboratoriale del Comune di Vicenza?

- si sta pensando ad una nuova convenzione o ad un nuovo progetto, e se si con chi e
come strutturato, al fine di fornire i servizi precedentemente forniti attraverso la
convenzione gia' in essere tra Ipab Minori e I'Associazione Terre di Mezzo?
- quale priorita questa Giunta intends attribuire in modo concreto ed effettivo alle
necessita di supporto alle fragilita che net periodo temporale 2022/2023 trovavamo
risposta attraverso 11 servizio descritti in narrativa?

E' richiesta risposta in Aula.

Distinti saluti.

I consiglieri Comunale della Lista
Rucco Sindaco

Simona Siotto
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Oggetto: Fondo Immobiliare
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Al Signer Presidente p'^- i : 2 ^
Dott. Massimiliano Zaramella

del Consiglio Comunale di Vicenza

Vicenza 26 settembre 2023

DOMANDA DI ATl-UAIJTA'

Premesso

che si apprende dalla stampa, articolo del 23 settembrc 2023 - Con'iere del Veneto, che
riprende vita il progetto del Fondo Immobiliare taiito cavalcato dall'amministfazlone del sindaco
Variati che vedeva in aula come capogi-Lippo consiliare del PD il neo sindaco Giacomo Possaniai.
La stampa riporta dl un incontro avvenuto a Milano tra il sindaco Possamai e un gftippo finanziario
non definito nel mese di luglio.

Si chiede al Sindaco di riferire in aula:

a) se corrisponde al vero che si e teiiuto I'incontro richiamato dall'articolo;
b) se si coi-iferma che tale incontro e avvenuto, si chiede di sapere con quale gruppo
finanziario il Sindaco si e incontrato. Inoltre si vuole sapere se 1'interlocuzione avverra
anche coil altri gruppi fina.nzi.ari e come eventualniente si esplichera la procedura
amministrativa di costituzione del Fondo Immobiliare;

c) se questa aniministrazione ha in aninio di ripropon-e il progetto Fondo Imniobiliare
durante qiiesto inandato amminislrativo;
d) se tra gii immobili che proponete all'interno della valutazione per 1'avvio del Fondo
Immobiliare ci siano 1'Ex Tribunale di Vicenza e 1'Ex Macello;

e) quali sono gli altri immobili che state valiilando di offrire al mercato imniobiliare.

Cordiali saluti

Capogmppo Consiliare
Dott. Marco Zocca
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Al Signer Presidente
Dott. Massimiliaiio Zaraniella

del Consiglio Comunale di Vicenza

Vicenza 5 ottobre 2023

INTERROGAZIONE

Oggetto: Atti vandalici ex cinema Corso.

E' notizia di questi giorni che alcuni vandali hamio di notte imbrattato 1'edificio
monumentale denominato ex Cinema Corso di proprieta della Fondazione Roi, nonche il
mai-ciapiede antistante di proprieta pubblica.

La risposta dell'amministrazione, nella figura dell'assessore Nicolai, desta preoccupazione
poiche stimola e sostiene questo tipo di azioni, dandone una spiegazione a suo modo plausibile, ma
totalmente irrispettoso del diritti del proprietario e del cittadini di Vicenza che vcdono sorgere un
nuovo elemento di degrado nel centro vicentino e un chiaro schiaffo alia dignita della nostra citta.

Si inten-oga I'amministrazione pe sapere:
Quali provvedimenti aniministrativi sono stati immediatamente intrapresi a fronte del
fatto accaduto? Sono stati verificati i filmati delle telecainere alfine di individuare gli
attori del malsano gesto?

Quali saranno Ie nuove procedure che ven'anno adottate e i nuovi provvedimenti alfme
di contrastare questo fenomeno di vandalismo, venga garantito il rispetto della proprieta
altrui sia essa privata che pubblica e vengano contrastate queste azioni di danno alia citta
del Palladia.

E' gradita la risposta scritta, oltre a quella in aula.
In attesa di riscontro, porgo distinti saluti.

Capogruppu Fi Comunale
Marc6 Zooca'-

(Japogruppo L1STA RUCCO Comunale
Ayv. Fr^ncesco Rueco


